

# BUCHENBÜHLER SCHULE

MITTELSCHULE)

90411 NÜRNBERG

TELEFON: 0911-522174

KALCHREUTHER STR. 130

FAX: 0911-5206957



Buchenbühler Schule – Kalchreuther Str. 130 - 90411 Nürnberg

Nürnberg, 21. 12.2012

Stadt Nürnberg/Amt für Allgemeinbildende Schulen  
Frau Daniela Volland

Hauptmarkt 18  
90403 Nürnberg

09. JAN. 2013

weiter an: .....

Kopie an: .....

Antwort z. Unterschr. für .....

## Stellungnahme hinsichtlich des Fortbestehens der Buchenbühler Schule, Mittelschule

Derzeit bestehen eine 8. und eine 9. Klasse in der Mittelschule Buchenbühl, die Schule wird von der Schulleitung der Ludwig-Uhland-Mittelschule mit geführt. Das Amt für Allgemeinbildende Schulen der Stadt Nürnberg und der Mittelschulverbund Nürnberg-Nord sind besteht diese beiden Klassen an diesem Standort mit ihren Klassenlehrkräften erfolgreich zuende zu führen. Schulorganisatorisch gibt dies nur dann einen Sinn, wenn mindestens zwei Klassen an einem Schulstandort bestehen, deshalb wird im Schuljahr 2013/14 voraussichtlich eine Abschlussklasse der Ludwig-Uhland-Mittelschule in Buchenbühl beschult.

In den vergangenen drei Jahren konnte aufgrund fehlender Schüler im Schulsprengel keine 5. Eingangsklasse in der Mittelschule Buchenbühl gebildet werden. Die wenigen verbliebenen 5. Klässer wurden jeweils erfolgreich in die Ludwig-Uhland-Mittelschule integriert, da die überwiegende Mehrzahl aus dem Stadtteil Ziegelstein stammt, dauert die Fahrt mit der günstigen U-Bahnverbindung nur wenige Minuten.

Die Schülerprognosen weisen auch zukünftig auf keine ausreichenden Schülerzahlen zur eigenständigen Klassenbildung für die Mittelschule Buchenbühl hin. Das zweifach unterbreitete Angebot an Schüler und Eltern der Ludwig-Uhland-Mittelschule im Mittelschulverbund den Beschulungsort Buchenbühl zu wählen fand keine Nachfrage. Die dritte Schule im Mittelschulverbund, die Friedrich-Staedtler-Mittelschule, hat einerseits keine überzähligen Schüler und andererseits nur eine zeitaufwändige ungünstige öffentliche Verkehrsverbindung.

Diese Situation legt es nahe, dass die Mittelschule Buchenbühl im Sommer 2014 ausläuft und das Amt für Allgemeinbildende Schulen zukünftig die bisherigen Räume der Mittelschule zur Behebung des akuten Schulraummangels der Buchenbühler Grundschule und der Stütz- und Förderklassen der Paul-Moor-Schule nützt.

Mit freundlichen Grüßen

R. Groh,  
Schulleiter Buchenbühler Schule, Mittelschule